

平成30年度第7回沼田市教育委員会会議録

1 期日

平成30年10月22日（月）

2 場所

中央公民館学習相談室

3 出席者

大竹孝夫教育長、星野貴昭委員、平形昇委員、中村俊生委員

4 沼田市教育委員会会議規則第19条第3号による出席者の職・氏名

坂田誠二教育部長、藤井隆庶務課長、富田孝学校教育課長、平井通晃社会教育課長、小池雅典文化財保護課長、川田正樹スポーツ振興課長、鶴淵佳秀庶務課長補佐

5 開会宣言（午後3時30分）

6 日程第1 議席の決定

教育長において、第1番大竹孝夫教育長、第2番星野貴昭委員、第3番平形昇委員、第4番中村俊生委員、第5番飯田富美子委員を指定

7 日程第2 会期の決定

会期は、10月22日の一日と決定

8 日程第3 会議録署名委員の指名

教育長が平形昇委員を指名

9 日程第4 教育長報告

（教育長）

子どもたちの活躍を報告したい。10月4日に国際交流事業の報告会があり、委員の皆さんにお世話になった。8日には市民大運動会の席上で、平成30年度沼田市小中学生運動優秀選手の表彰をさせていただいた。14日には中学生ボランティアリーダー養成講座が始まった。これはボランティア精神を培ったり、学校ではできないような体験を積んだりしてもらうもので、12

月までの期間で5回開催されるが、多くの中学生が参加してくれた。同日、午後に全国ふきわれ俳句大会表彰式が開催された。管内の全小中学校から投句をしていただいた。全国から合計すると6,998句が寄せられた。特選に薄根小学校、沼田中学校の児童生徒がその中から選ばれた。

委員の皆さんには、来月にかけてスポーツ関係や芸術関係などでお世話になるが、よろしくお願ひしたい。

(教育部長)

なし

(庶務課長)

- ・ 12月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について
- ・ 工事等契約について
- ・ 11月の主な行事予定について
- ・ ドイツ給食の実施について
- ・ 控訴の提起について

(学校教育課長)

- ・ 12月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について
- ・ 平成30年度第11次沼田市教育水準向上研究授業研究会について
- ・ 平成30年度沼田市子ども議会について
- ・ 平成30年度沼田市小中学生運動優秀選手について

(社会教育課長)

- ・ 12月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について
- ・ 平成30年文化奨励賞受賞者について

(文化財保護課長)

- ・ 12月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について
- ・ 台風24号に伴う群馬県指定天然記念物のき損状況等について

(スポーツ振興課長)

- ・ 12月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について
- ・ 12月定例市議会付議予定事件（沼田市民体育館設置及び管理条例の一部改正の概要）について
- ・ 各種大会結果について
- ・ 各種大会の開催等について
- ・ 県民体育大会秋季大会応援視察について

(平形委員)

群馬県指定天然記念物のき損状況について説明があったが、補助事業の負担率はどうなっているのか。

(文化財保護課長)

所有者が事業主体の場合、7割が県、3割の半分の1割5分が市、残り1割5分が所有者の負担となる。

(平形委員)

台風など災害によるものであっても、その負担率は変わらないのか。

(文化財保護課長)

特例として、「市長が特に認めた場合については、その限りではない。」という規定があり、1割5分以上市が負担したことはある。

(平形委員)

市民体育館の使用料の年齢区分について、申請者か使用者か、どう対応するのか。

(スポーツ振興課長)

使用する構成員の過半数を占める区分の料金とする予定である。

(平形委員)

年齢や時間帯の区分が細分化され、利用者としては有難いことだと思うが、受益者負担の面からみると、歳入が減ってしまうのではないのか。

(スポーツ振興課長)

使用料収入が減ってしまうという懸念はあるが、時間区分を増やすことによって、多くの人に使っていただきたいと考えている。改修することで、より利便性が上がると思うので、なるべく多くの人に使っていただくよう努力したい。

(星野委員)

市民体育館の年間来場者数を教えていただきたい。

(スポーツ振興課長)

過去5年の平均で、40,000人弱である。

(平形委員)

庶務課の補正予算概要の中で、スクールバスの購入という説明があったが、古いバスを売却しないのか。

(庶務課長)

当初予算による買い替えの際に、財政課においてネットオークションにより売却しているので、今回もそのようになると思う。

(星野委員)

歴史資料館設置事業で、レプリカ購入費用の補正予算要求をするということだが、本物を展示することはできないのか。

(文化財保護課長)

市の所有物でないものは、長期間借用し展示することが難しいため、レプリカによる展示を考えている。

(中村委員)

教育水準向上研究授業研究会において、教育委員はどのように見させていた

だけで良いのか。教科をみると興味深い題材の授業もあるようなので教えて
いただきたい。

(教育長)

各学校で様々なやり方があるが、教頭等が案内をしてくれる。限られた時間
なので、興味のある部分に重点を置いていただきながら、万遍なく授業を見
ていただければありがたい。

10 閉会宣言（午後4時30分）